
 

 

LIGUE DE L’ILE DE FRANCE D’ATHLETISME 

                    PV de la réunion n° 01/2023 de la Commission Régionale de Marche 
     Mercredi 8 février 2023  

Ouverture de réunion à 20h00-Fin à 23h00 : vidéoconférence   

ORDRE DU JOUR 

1-Infos générales 
2-Compétitions passées  
3-Compétitions à venir.  
4-Animation marche  
4-Brevets  
5-Evaluations et tutorat. 
6-Divers 
 
 
Présents : Alexis AUGER, Dominique LECLERCQ, Claude MAUNY, Jacqueline BOUILLIAT, Nathalie 
STEINVILLE, Cyril PIRALI, Jean-Pierre DAHM, Lorène DE BISSCHOP, Emmanuel TARDI. 
. 
Excusés : Joelle BERNARD, Daniel THOREL 

Prochaine réunion : 3 avril 2023 ? 
 
1-Infos générales 

 
Retour sur les différentes réunions entre les présidents de CRM et la CNM au sujet des différents 
évènements concernant la marche athlétique : 1 réunion le 1er février, 1 réunion le 6 février avec la 
participation d’André Giraud.  
Rappel des sujets évoqués : le transfert des épreuves élite de marche lors des championnats 
nationaux et jeunes et les réflexions sur la marche aux interclubs.  
Ces sujets ont ameuté les réseaux sociaux, un collectif d’athlète s’est créé et une pétition a été mise 
en ligne.  
 
 
2-Compétitions passées  
 
-Championnats départementaux : tous les départements sauf le 77, beaucoup d’athlètes, des séries bien 
fournies.  
Pas de problème de jury.  
Seul problème : les engagements des jurys qui sont arrivés à plusieurs personnes et qui ont pu causer des 
« perturbations » le jour de l’épreuve.  
 
-Championnats régionaux et LIFA : pas de souci particulier 
Point de vigilance : les dossards jeunes à identifier avant le départ (pastilles…). 
 
 
3-Compétitions à venir.  
 
-19/03: critérium à Bussy Saint Georges. 
Médailles LIFA à commander pour le critérium et les régionaux (hors réunion : fait)  
Les trophées pour le challenge de l’amitié ont été commandés, ils seront remis le jour du critérium.  
-9/04 : meeting d’Ocquerre  
 



 

-Championnats régionaux : attente de validation définitive de Conflans pour le 11 juin (relance faite, pas de 
réponse)  

   
-30/04 : meeting de Villejuif : 3000m/5000m (finalement pas d’épreuves de marche au meeting de 

  Maisons-Alfort le 16/04= même jour que les LIFA Masters) 
   

-31/05 : soirée de St Maur, épreuves de marches prévues.   
 
4-Animation marche  

 
Le comité directeur de la LIFA a approuvé l’organisation d’une animation marche ainsi qu’une session 
de formation pour les entraineurs jeunes.  

  Il reste (!) à trouver une date, un stade et des personnes pour aider à l’organisation.  
  La date du 1er avril a été envisagée : Cyril et Lorène sont prêts à aider.  

Nathalie doit solliciter Sarah pour la partie communication et organisation LIFA. (hors réunion : point 
avec Sarah le 7/03) 

  Hors réunion : le 1er avril va être compliqué, week-end de triathlon benjamin et minime sur le 94 et 
  peut-être sur d’autres départements. 
  

5-Brevets 
 
  8 janvier : 19 hommes et 7 femmes ont participé (regroupement 94 en même temps avec une  
  dizaine de personnes)   
  22 janvier :10 hommes, 3 femmes dont 2 sur le 30km et 2 sur le 40km. 
 
  Il faut vraiment réfléchir à comment communiquer davantage en clubs et hors clubs, avoir les  
  affiches beaucoup plus tôt, dès qu’on a décidé des dates (septembre), on peut déjà les communiquer 
  sur le site LIFA et ailleurs.  
  Réflexion sur d’autres périodes de l’année possible ? proposition de distances plus courtes pour les 
  débutants : 10km fait peur, peut être proposer 5km ?  
  Tenter une programmation différente ?  

 
Il nous semblerait important que les dates des brevets apparaissent dans le livret hivernal :il 
semblerait que c’était le cas auparavant.  

 
6-Evaluations/tutorat/Formation. 
 
Formation :  proposition d’une session Juge assistant et Juge le 14 octobre à Créteil ?  
Lorène regarde pour réserver le club house :il faut préciser les horaires de réservation nécessaires ; 
La formation de juge devra aussi être adressée aux juges actuels sous forme de recyclage.  
A voir avec Pascal Cheddeville pour inscription de ces 2 formations.  
 
Suivi des tutorats : 
-Nadia Korevitch n’apparait plus sur les stades  
-Bruno Yerbe n’est pas prêt.  
-Christine Nuissier est prise par d’autres activités que la marche.  
- Maud Montaletang n’est pas très disponible pour des raisons professionnelles, lui proposer Ocquerre le 
9/04 et Villejuif le 30/04 ? 
-Lorène : tutorat possible le 19/03 à Bussy, puis évaluation. 
-Vincent Bollinger : il lui manque toujours un module 
 
-Michel Labrousse : validation ok.  
 

  7-Divers 
 
  -Philippe BONNEAU : avis défavorable de validation du record, pas de jury suffisant.  
 


